
Adjum Benoit Lessard, CD 

Après 26 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), l’adjum

Lessard prendra sa retraite le 10 septembre 2023.

L’adjum Lessard s’est enrôlé dans les FAC en janvier 1997 comme Technicien en armement réserviste au sein du 55e Bns du C. Dans cette position il a 

entre autres participé à l’Op Récupération lors de la crise du verglas en 1998 et à l’Op Palladium, Bosnie-Herzégovine, en 2002.

En 2003 il transfère dans la Forces Régulière, toujours comme Technicien en armement, où il est muté au 5 Bon SG afin de compléter sa formation sur 

l’armement. Il est par la suite muté au 2R22R en 2004 où il participera à l’Op Athéna, Afghanistan, en 2009.

Promu au grade de cplc à la fin 2009, il est par la suite muté au 12RBC en 2010 où il occupera la position de Commandant de section Tech armement. En 

2013 il est promu au grade de sgt et sera muté à la BFC Gagetown.

À Gagetown il servira 2 années au 2RCR avant d’être muté, en 2015, comme instructeur, à l’École du GEMRC détachement Gagetown jusqu’à sa 

fermeture en 2018. À ce moment, il est transféré à la BFC Borden où il joindra le peloton des armes de la Cie des Artisans.

RCEME GEMRC

En 2019, il est promu au grade d’adjum. Pendant ses trois dernières années à l’École du GEMRC, il occupera divers positons tels qu’Adj du peloton des apprentis, 

Commandant du pelotons des armes, Instructeur technique senior et SMC par intérim de la Cie des Artisans. 

En 2022, il fait son retour à Valcartier lorsqu’il est muté au 12RBC comme adjudant de production où il demeurera jusqu’à la fin de son engagement initial qui se 

terminera le 10 septembre 2023.

Comme nouveau retraité des FAC l’adjum Lessard demeurera dans la région de Québec où il s’est établi avec sa conjointe Emmanuelle et son fils Abraham. En 

septembre, il débutera une nouvelle carrière dans son domaine d’étude préalable à son enrôlement, soit en électromécanique de systèmes automatisés.

La cérémonie de départ dans la dignité aura lieux le 29 août 2023 au centre Castor à partir de 1200 sur à la base de Valcartier. SVP réserver vos places auprès de 

l’adjum Paquet à Nicolas.Paquet@forces.gc.ca.



WO Benoit Lessard, CD 

After 26 years of service to the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), WO Lessard will retire 

on 10 September 2023. 

WO Lessard joined the CAF in January 1997 as a Reservist Weapons Technician with 55e Bon Svc du C. In this position he deployed on Op 

Récupération during the Icestorm crisis in 1998 and on Op Palladium, Bosnia-Herzegovina, in 2002.

In 2003 he transferred to Reg Forces, still as a Weapons Technician, he was posted at 5 Bon SG to complete his armament training. Then posted to 

2R22R in 2004, he was deployed on Op Athena, Afghanistan, in 2009.

Promoted to MCpl at the end of 2009 he was then posted to 12RBC in 2010 as a section commander. Promoted to Sgt in 2013, he was then posted to CFB 

Gagetown.

In Gagetown, he served 2 years with 2RCR before being moved to RCEME School Det Gagetown where he filled the instructor’s shoes until it shut down 

in 2018. He then transferred to CFB Borden and joined the Art Coy Wpns Pl. 

RCEME GEMRC

He was promoted to WO in 2019. During his final 3 years at RCEME School, he occupied various positions such as Apprentice Pl WO, Wpns Pl Comd, Senior 

technical instructor and acting Art Coy SMC. 

In 2022, he was is posted back to Valcartier as 12RBC Prod WO where he will stay until the end of his retirement in September 2023.

After retirement, WO Lessard will remain in Québec City area with his wife Emmanuelle and his son Abraham. In September, he will start a new career as an 

electrotechnician.

A Departure with Dignity (DWD) ceremony will take place at Centre Castor on 29 August 2023@1200 in CFB Valcartier. Please confirm your presence with 

WO Paquet at Nicolas.Paquet@forces.gc.ca.
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